



Regionaljournal Steiermark



## Alkolenker kracht auf der B114 in Gegenverkehr

**Unterzeiring. Freitagabend kam es auf der B114 zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Pkw. Eine Frau wurde dabei leicht verletzt. Ein 35-jähriger Unfalllenker war alkoholisiert und zudem nicht im Besitz einer gültigen Lenkberechtigung.**

Gegen 21:15 Uhr fuhr ein 35-jähriger Mann mit seinem Pkw von Möderbrugg in Richtung Pöls. Zur selben Zeit war eine 62-jährige Frau mit ihrem Pkw in die entgegengesetzte Richtung unterwegs. Auf Höhe Straßenkilometer 31,9 geriet der 35-Jährige auf die Gegenfahrbahn. In der Folge kam es zu einem Frontalzusammenstoß der beiden Fahrzeuge.

Die 62-Jährige wurde bei dem Unfall leicht verletzt und zur Abklärung ins LKH Judenburg eingeliefert. Ihr 63-jähriger Beifahrer sowie der 35-jährige Unfalllenker blieben unverletzt. Ein mit dem Unfalllenker durchgeföhrter Alkotest ergab eine starke Alkoholisierung. Zudem stellte sich heraus, dass er über keine gültige Lenkberechtigung verfügt. Die 62-jährige Pkw-Lenkerin war hingegen nüchtern.

### Totalsperre und Einsatzkräfte:

Zwischen 21:45 Uhr und 22:50 Uhr musste die B114 im Bereich der Unfallstelle total gesperrt werden. Der Verkehr wurde über die Ortsgebiete von Unterzeiring und St. Oswald umgeleitet. Im Einsatz standen die Feuerwehr Oberzeiring mit drei Fahrzeugen und 24 Kräften sowie die Rettung Judenburg. Die beschädigten Fahrzeuge wurden durch die Feuerwehr gesichert und in weiterer Folge vom ÖAMTC abgeschleppt.

